
令和３年度（2021年度） 

 第１回 川口中学校区地域づくり推進会議 

    参考 

 

川口中学校におけるワークショップアンケートの結果について 

 

１ 回答数    13件 

 

２ 項目別結果（抜粋） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 市の施策に反映してほしい内容（抜粋） 

・ ゴミのない市日本一の八王子なので、もっと推進してほしい。 

・ 免許のない高齢者の方々に月２～３枚のタクシー券を支給してほしい。 

・ 空き家、遊休農地を再利用しやすい環境づくり。 

・ 子どもの放課後教室や学童保育などの拡充。 

・ 交通インフラの整備。 

 

４ 地域づくりの推進に向けた御意見（抜粋） 

・ 人と人とのつながりの必要性が大切だということを認識した。 

・ 当地区の本質的な課題は、なんといっても交通インフラの整備。時間も予算もかかる事業ではあるが、将来的な

発展を考えるうえでも、必須だと思う。 

・ 各中学校区の市の担当者を固定して、成果につなげてほしい。 

・ 今回参加することで、同じ地域で活動する方とつながりを持てたことは、大きな収穫だった。地域の情報共有で

きたことを自分の所属する団体に持ち帰り、情報を活かしていきたい。 


